



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Februar 2023

Verordnung für die Verwaltung und Verwendung des Stipendienfonds der Basler Schulen vom 24. März 2009 (SG 491.400); Änderung

---

**P230114**

1. Die Änderung der «Verordnung für die Verwaltung und Verwendung des Stipendienfonds der Basler Schulen vom 24. März 2009» (SG 491.400) wird beschlossen.
2. Die Änderung tritt mit der Beschlussfassung durch den Regierungsrat in Kraft.

### **Begründung**

Durch die Anpassungen der «Verordnung für die Verwaltung und Verwendung des Stipendienfonds der Basler Schulen vom 24. März 2009» (SG 491.400) wird sichergestellt, dass vorläufig aufgenommene Ausländerinnen und Ausländer sowie Migrantinnen und Migranten mit Aufenthaltsbewilligung B und weniger als fünf Jahren Aufenthalt in der Schweiz über den Stipendienfonds der Basler Schulen auch auf Tertiärstufe unterstützt werden können. Bei Bedarf können auch weitere Personen ohne Rechtsanspruch auf Stipendien, wie aktuell Studierende mit Schutzstatus S, für ein Hochschulstudium durch den Stipendienfonds unterstützt werden.

